
CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

1 ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DE 
2 ASSIS. Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito realizou-se a oitava 
3 reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os seguintes 
4 conselheiros Titulares: Lucinei das Neves (MDVAR), Juliana Augusta Bechelli Valadão 
5 Tonelo (APAE), Anna Carolina Alencar Betine (MS), Célia de Carvalho Ferreira Penço 
6 (MPEEVP), Paulo Nunes de Oliveira (CG), José André dos Santos (OMZU), Eduardo 
7 Augusto Vella Gonçalves (FEMA), Lindsei Carolina de Almeida (UNOPAR), Ciro Tavares 
8 Costa (CREMESP), Luciana Gomes de Souza (SMS), Célia Alves Nóbrega Silva (HR), 
9 Mônica Helena Perini Fernandes (Nefrologia) e Teima Gonçalves Carneiro Spera de Andrade 

10 (UNESP). Suplentes: Lígia Virges Soares (AADVAR), Vanessa de Cássia Lemes (APAE), 
11 Dirce Zeferino Alves (AMZU), Vanda Moreira da Costa Gomes Rocha (CRO), Aila Graziela 
12 Pereira Alves (SM), Eva Martins (SM), Josiane Aparecida Batista (SMS), Marlon Fernandes 
13 (SMAS) e Ester Toshiko Doi (SME). Justificaram a ausência : Magali Ribeiro de Melo Afonso 
14 (AVCCA), Sheila Nunes Kume (AVCCA), Maria Inês Esperança de Vascolcelos (MS), Diléa 
15 Zanotto Manfio (EP), Edgar Rodrigues (CRP), Maria Donizete Theodoro (SindSaúde), Luiz 
16 Fabiano Franco Lima (SM) e Edmar Luis de Oliveira (Santa Casa). Convidados: Cristiani S. 
17 Andrade Bussinati (SMS) e Fernanda Telles Araujo (SMS). O Presidente Eduardo Augusto 
18 Vella Gonçalves cumprimenta a todos e inicia a reunião. Coloca em votação as atas de 
19 12/06, 21/06, 10/07, 17/07 e 19/07 de 2018 que foram enviadas juntamente com a 
20 convocação, são aprovadas por unanimidade. Correspondências Recebidas - 1. Conv ite 
21 da Secretaria Municipal da Saúde. Inauguração da Unidade Básica "Benedito Aprígio 
22 Ferreira" da Vila Fiuza; 2. Convite da Hospital Regional de Assis . Posse da Sra. Margarete 
23 Maruski Silva como Diretora; 3. Convite. Roda de Conversa sobre Educação, Cultura e 
24 Saúde como Políticas Públicas de Direito com a Professora Lisete Arelaro no dia 09/08/18 as 
25 19 hs na Câmara dos Vereadores; 4. E-mail dos Vicentinos. Indicando Maria Inês 
26 Esperança de Vasconcelos para representante suplente dos Movimentos Sociais; 5. E-mail 
27 da UNOPAR. Indicando Lindsei Carolina de Almeida para representante titu la r das 
28 Universidades Particulares; 6. E-mail da AADVAR. Indicando Lígia Virges Soares para 
29 representante suplente; 7. Ofício 32/18 Clube da Cadeira de Rodas - Ref: Encaminha 
30 relatório de Produtividade ref. Ao mês de julho/18; 8.MEM.052/2018- Secretaria Municipal 
31 da Saúde. Encaminha Prestação de Contas referente a junho/2018- Enviada para COFI -
32 Comissão de Orçamento e Finanças; 9. Ofício 449/2018 - Santa Casa de Assis. Solicita 
33 cópia de gravação da reunião realizada em 17/07/18. Foi disponibilizada. 10. Ofício 101/2018 
34 - FEMA. Encaminha Relatório de Execução competência junho/2018 da Unidade de Pronto 
35 Atendimento UPA - 24h - Ruy Silva. Enviada para Comissão de Contratualização e 
36 Convênios. 11. Ofício 49/2018- Associação Voluntária de Combate ao Câncer de Assis. 
37 Solicita inscrição no Conselho. Enviada para Comissão de Tipificação. 12. Ofício 21 /2018-
38 APAE- Solicita inscrição no Conselho. Enviada para Comissão de Tipificação. 13. E-mail do 
39 Conselho estadual de Saúde. Oferecendo o curso Participação e Controle Social na 
40 modalidade de ensino à distância. 14. Ofício 278/18 da Secretaria Municipal da Saúde.~m 
41 atenção ao Ofício CMS n° 013/2018- faz esclarecimentos. 15. Ofício 440/18 da Santa Casa 
42 de Assis- Encaminha Relatório de Atividades de 2017. Correspondências enviadas: . 
43 Ofício 17/2018- Para UNESP- Solicita inversão de titularidade dos representantes d 
44 Conselho no Comite de Etica em Pesquisa. Fala dos Conselheiros: O conselheiro Pa o 
45 Nunes de Oliveira destaca o Programa Saúde do Homem, oferecido no AME de Tupã e 
46 solicita que seja enviado um ofício ao AME de Assis para que implante o programa. A 

47 ; .on ~selheira Teima Gonçalves Carneiro Spera d~de destaca os serviços oferecidos 
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no AME de Assis voltados para homens. Informações da Secretaria Municipal da Saúde: 
A secretária Luciana Gomes de Souza informa que o AME é gestão do Estado e que a 
Secretaria Municipal da Saúde têm núcleo capacitado na Atenção Básica para a saúde do 
homem, que estão desenvolvendo um projeto de planejamento familiar com o olhar para a 
saúde do homem também. Destaca o retorno do programa anti tabagismo e os resultados já 
obtidos. Lembra a todos de divulgar a campanha de vacinação contra o sarampo e pólio que 
iniciou dia 06e que no próximo dia 18 será o dia D. Divulga também, o Polo Academia e as 
várias atividades desenvolvidas nele. O presidente Eduardo Augusto Vella Gonçalves 
esclarece sobre o andamento do Projeto da Fema de construção de consultórios nas 
Unidades Básicas de Saúde. Ordem do dia: 1. Abertura de crédito adicional para 
construção - Saúde da Família Parque Colinas e Três América no valor de R$ 
129.500,00 - Fonte 5; 2. Abertura de crédito adicional especial para construção -
Unidade de Saúde da Fiúza no valor de R$ 107.000,00- Fonte 5; 3. Abertura de crédito 
adicional especial para reforma - Unidade Básica de Saúde da Vila Maria Isabel no 
valor de R$ 97.000,00- Fonte 5; 4. Abertura de crédito adicional especial para reforma 
- Estratégia Saúde da Família do Jardim Eldorado no valor de R$ 69.500,00 - Fonte 5; 
A repreentante da Secretaria Municipal da Saúde, Cristiani S.A.Bussinati, esclarece como 
chegou na situação de ser desabilitada as propostas e Assis ter que devolver os recursos, 
esclarece todas as dúvidas. O assunto é bastante debatido, o conselheiro Paulo Nunes de 
Oliveira manifesta sua indignação, a conselheira Célia de Carvalho Ferreira Penço dá uma 
lição de cidadania , sendo aplaudida por todos. O presidente Eduardo Augusto Vella 
Gonçalves coloca em votação e com um voto contrário, são aprovadas por maioria. Nada 
mais havendo a tratar, o presidente Eduardo Augusto Vella Gonçalves encerra a reunião 
agradecendo a presença de todos e para constar, eu , Nelma Maria de Oliveira , secretária 
da Casa dos Conselho~, b ei es!~fÍa'\q lje}tda ~ap~ovada R r todos será assinada. Assis 
14 de agosto de 2018. '\f\1\W\\.)~ /t)p_ 
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